

SCHNITZER und RACEXTRACT bauen ihre Zusammenarbeit weiter aus!

Schnitzer
GLUTENFREIHEIT



Mit Jonas Hoffmann in die Triathlon-Weltspitze: Die großen Ziele der Offenburger Marken RACEXTRACT und SCHNITZER GLUTENFREIHEIT

Die beiden Offenburger Marken RACEXTRACT und SCHNITZER GLUTENFREIHEIT intensivieren ihre Zusammenarbeit im Bereich Sportsponsoring. Mit Ironman-Athlet Jonas Hoffmann soll der Sprung in die Weltspitze gelingen. Der 27-Jährige aus dem hessischen Butzbach wird seit 3 Jahren von dem wettkampferefahrenen Offenburger Triathleten Jörg Scheiderbauer, Teammanager des RACEXTRACT RACING TEAMS, trainiert. Im vergangenen Jahr schaffte Hoffmann den Sprung in die Profi-Ironman-Liga und konnte bereits beachtliche Erfolge erzielen. Zu seinen größten zählen der dritte Platz beim Ironman in Nizza, der ihn für die Teilnahme an der Ironman Weltmeisterschaft qualifizierte, und dem dann hervorragenden 20. Platz bei der Ironman Weltmeisterschaft, die im September 2023 ebenfalls in Nizza stattfand. Auf der Weltrangliste der Professional Triathletes Organisation PTO ist Hoffmann derzeit auf dem 58. Platz. Besonders groß ist die Freude, dass ab 2024 Jörg Scheiderbauer mit Dominik Sowieja einen weiteren Ironman auf den Weg in die Ironman-Topliga begleitet. Trainer Jörg Scheiderbauer sieht bei seinen Athleten großes Potential: „Die Werte der aktuellen Leistungsdiagnostik von Jonas sprechen für sich. Wenn wir das Training intensivieren, kann er den Sprung in die Weltspitze schaffen! Dominik Sowieja startet nun nach seiner verletzungsbedingten Pause wieder voll durch“ Nicht nur die Trainerleistung, auch das Rad-Equipment kommt von RACEXTRACT, der Fahrradmarke von Jörg und Alexandra Scheiderbauer. Hoffmann fährt in der Saison 2024 mit dem Rennrad: Sparrow TT BFCT 1100S Raceline.

GLUTENFREIE ERNÄHRUNG IN BIO-QUALITÄT FÜR EINE BESSERE LEISTUNGSFÄHIGKEIT

Ein maßgeblicher Erfolgsfaktor ist neben der Trainingsleistung eine durchdachte und auf die besonderen Bedürfnisse abgestimmte hochwertige Ernährung. Sport und intensive körperliche Belastungen führen dazu, dass der Darm vermindert durchblutet wird und es zu einer erhöhten Durchlässigkeit der Darmwand mit daraus folgenden Entzündungsreaktionen kommen kann. 30-50% der Ausdauersportler sind von Magen-Darm-Beschwerden betroffen, die denen des Reizdarmsyndroms ähneln und die häufig zu Leistungseinbußen und damit zur Beeinträchtigung der Wettkampfergebnisse führen. Neueste Studien unter Sportlern zeigen, dass zur Unterstützung der Darmgesundheit oder auch bei bereits bestehenden Darmproblemen eine glutenfreie und eine FODMAP-arme Ernährung hilfreich sein können.



Hoffmann ernährt sich seit vier Jahren glutenfrei, da er sich ohne Gluten einfach besser und leistungsfähiger fühlt und bestätigt damit die Forschungsergebnisse. Dabei wird er seither von SCHNITZER unterstützt. Unter der Marke SCHNITZER GLUTENFREIHEIT werden in Offenburg eine große Auswahl glutenfreier Bio-Backwaren in Premiumqualität hergestellt, die leckeren Geschmack mit ernährungsphysiologischen Vorteilen kombinieren.

Geschäftsführer Matthias Niemann: „Wir freuen uns sehr, Jonas auf seinem Karriereweg weiter zu unterstützen, denn nur wer auf seine Ernährung achtet, ist zu Höchstleistungen fähig.“

IRONMAN-KARRIERE STATT BÜROJOB

Hoffmann hat seinen Vollzeitjob als Einkäufer in der Industrie gekündigt und fokussiert sich nun komplett auf seine Ironman Karriere. Dieser Schritt war notwendig, damit er das zeitintensive Ironman-Training weiter intensivieren kann. Die Hauptsponsoren RACEXTRACT und SCHNITZER unterstützen ihn auf diesem Weg. Neben den beiden Hauptsponsoren gibt es noch weitere Firmen, die das Nachwuchstalent auf seinem Weg unterstützen. Dadurch ist sichergestellt, dass Hoffmann mit der besten Ausstattung und optimalen Produkten versorgt ist. Trainer Jörg Scheiderbauer: „Der neue Wettkampfanzug ist aerodynamisch optimiert und die spezielle Zusammensetzung der Materialien sorgt für eine optimale Kühlung bei heißen Temperaturen“. Auf dem Wettkampfanzug finden sich die Farben und Logos der Hauptsponsoren, RACEXTRACT und SCHNITZER, siehe Foto.

IRONMAN WM AUF HAWAII 2024 ALS GROSSES ZIEL

Der Masterplan, um eine Top-Platzierung in der Weltrangliste zu erreichen, steht bereits. Um die Qualifikation für die Ironman Weltmeisterschaft frühestmöglich zu erlangen, startet Hoffmann bereits im Frühjahr beim Ironman in Texas. Im Sommer ist dann der Start beim Ironman in Frankfurt geplant, Heimspiel sozusagen. Großes Saisonhighlight ist bei erfolgreicher Qualifikation die Ironman Weltmeisterschaft auf Hawaii.



Schnitzer
GLUTENFREIHEIT



raceextract.